

Pèlerinage paroissial 2024 en Suisse En route vers les sommets !

★ **Un pèlerinage ouvert à tous** les paroissiens, petits et grands, de notre communauté de paroisses (Brec'h, Mériadec, Plumergat, Sainte-Anne)

★ **À Collombey-Muraz (Suisse francophone)**, dans une paroisse à forte identité culturelle et religieuse, venue en pèlerinage à Sainte-Anne en 2022. Désireuse de tisser des liens forts, **elle nous accueillera dans des conditions exceptionnelles !**

★ **Dates prévisionnelles** : du lundi 1^{er} juillet au samedi 6 juillet ou du lundi 8 juillet au samedi 13 juillet.

★ **Programme** : visites, randonnées faciles, prière, rencontres, raclette ! À découvrir : l'abbaye Saint-Maurice, le col et l'hospice du Grand-Saint-Bernard, la cité médiévale de Sion...

★ **Coût estimatif du voyage** : environ 290 € tout compris.

Le coût ne doit pas être un empêchement. En cas de difficulté, contactez le P. Simon de Norbécourt : sdenortbecourt@gmail.com

>> **Cette proposition vous intéresse ? Merci de l'indiquer en remplissant le coupon-réponse ci-dessous avant le 15 octobre.**



Nom-----

Prénom----- Tél. -----

Adresse mail -----

Nombre de personnes intéressées : ----- Âge des enfants) -----

Dates souhaitées -----

>> **Merci de déposer ce coupon dans la boîte disposée au fond de l'église ou de la basilique ou à l'accueil de Sainte-Anne, 9 rue de Vannes, 56400 Sainte-Anne-d'Auray.**